

22



Je suis un taïpan du désert et je vis en Australie. D'un naturel craintif et timide, je détiens pourtant un record mondial.

A votre avis, lequel ?

A**Serpent le plus venimeux****B****Serpent le plus rapide****C****Serpent le plus tueur**

22

Serpent le plus venimeux Réponse A

On peut être craintif et redoutable ! Bien que le taïpan va préférer fuir il se défendra si on le provoque ou qu'on l'empêche de s'échapper. Mais attention il est précis, extrêmement rapide et son venin est le plus toxique du monde ! La quantité de venin d'une morsure (≈ 44 mg) peut tuer 250.000 souris ou 100 humains et nous ne mettrions pas plus de 45 min à succomber. Heureusement, il vit dans des zones très reculées semi-désertiques et ne croise pas grand monde. Il est le serpent le plus venimeux mais pas celui qui tue le plus.

Pour avoir la réponse en images :

